

Vídeo: Con Don Álvaro en los cinco continentes (Méjico)

Hace unos años la empresa Beta Films preparó una colección de 6 vídeos titulada “Con don Álvaro en los cinco continentes”. Cada vídeo es un resumen de una tertulia con don Álvaro en alguna de estas ciudades: París, Hong Kong, Nairobi, Washington, Méjico y Sídney. La duración aproximada es de 30 minutos.

03/06/2020

Álvaro del Portillo desarrolló e impulsó una extensa labor en un gran número de países, promoviendo muchas iniciativas apostólicas, sociales y educativas.

En el siguiente enlace **Con don Álvaro en México**, puede ver el vídeo de un tertulia realizada el 19 de mayo de 1983.

También están disponibles a la venta en www.fbetafilms.org

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-pr/article/con-don-alvaro-en-mexico/> (13/01/2026)